

Skispaßtag 2023



Mitglied im schwäbischen Skiverband e.V.

Nach zwei Jahren Pause fand am 11.02.23 wieder ein Skispaßtag statt.

Die Fahrt mit dem Reisebus ging nach Balderschwang.

Bei Kaiserwetter staubten wir über die Pisten. Manchmal mehr schlecht als recht.

Am Nachmittag konnten wir am Rennen vom MTV mit starten.

Im Zielbereich war eine große Sektbar aufgebaut, die uns Sekt, Aperol und Bier bot.



Der Abschluss fand im Passstüble mit der Siegerehrung und Abendessen statt.

Ein erfolgreicher Tag ging zu Ende und alle freuen sich auf die nächste Ausfahrt 2024.

